



Communiqué

le 25 avril, 2019

Le premier atelier de formation du projet de danse Wikipédia, initié par Dance+Words/Danse+Mots, aura lieu à Montréal, le dimanche 26 mai, à la Bibliothèque de la danse Vincent-Warren, 4816, rue Rivard.

Créée par les auteurs et cinéastes Philip Szporer et Kathleen Smith, *Dance+Words/Danse+Mots* est une nouvelle initiative visant à diffuser des idées et à encourager les échanges sur la danse et les arts du mouvement au Canada.

La journée débutera par un tutoriel d'Amber Berson, porte-parole canadienne du projet *Wikipédia*, en français et en anglais, entre 10h et 12h, suivi d'un atelier sur la façon de contribuer à *Wikipédia*, entre 13h et 15h. L'événement est gratuit. Collations et rafraîchissements seront offerts.

La révolution technologique de l'information et des communications est la plus importante en ce 21^e siècle. Alors que les supports journalistiques traditionnels, les archives numériques et les imprimés diminuent constamment, voire disparaissent, ou sont peu fiables, la façon de produire et de partager de l'information évolue rapidement. *Wikipédia*, alimenté par ses usagers et administré bénévolement, demeure solide et convivial. C'est actuellement la plateforme d'information la plus vaste et la plus utilisée dans le monde.

Le projet de danse *Wikipédia Dance+Words/Wikipédia Danse+Mots* vise à corriger l'absence de figures de la danse canadienne dans cette plateforme internationale en encourageant la communauté de la danse à rédiger de nouvelles entrées et à améliorer celles déjà existantes par des suppléments d'information. Ce projet est conçu pour encourager la participation de la communauté, son autonomie et son caractère divers et inclusif. L'objectif est d'établir des forums physiques et en ligne où les artistes de la danse de différentes générations et traditions culturelles pourront se rassembler pour partager de l'information, mener des recherches et réfléchir.

Avec le soutien du Conseil des arts du Canada, nous avons amorcé la deuxième phase de ce projet. Elle consiste en diverses activités dans les villes de tout le pays, dont des formations Wikipédia, des séances intensives de mises en ligne, et autres activités de formation.

Prochaines dates prévues : dimanche 2 juin, à l'École Nationale de Ballet du Canada, Toronto; samedi 22 juin, au Dance Centre, Vancouver; samedi 17 août, au festival de danse made in|fait au Canada; et 24 août, à Saint-Jean de Terre-Neuve (à confirmer).

Souhaitez-vous participer à cette aventure d'écriture collective? Veuillez communiquer avec nous au wikipedia@dancepluswords.ca pour s'inscrire à la rencontre. Ou suivez-nous sur @dancepluswords pour une information à jour ou vous inscrire à l'atelier de votre région.

Vous connaissez un artiste, une compagnie ou un organisme de danse canadien remarquable qui mérite un nouvel article Wikipédia ou une inscription améliorée? Écrivez-nous à wikipedia@dancepluswords.ca

For Immediate Release

April 25, 2019

The first session of the Wikipedia Dance Project, initiated by Dance+Words, will take place in Montréal on Sunday, May 26, at the Bibliothèque Vincent-Warren, 4816 rue Rivard.

Dance+Words is an initiative created by writer-filmmakers Philip Szporer and Kathleen Smith to disseminate ideas and facilitate conversations around dance and movement arts across Canada. With the support of the Canada Council for the Arts, Dance+Words is launching The Wikipedia Dance Project, a series of events in cities across the country that includes Wikipedia training sessions and edit-a-thons, and other literacy-focused activities.

Delivered (in French and English) by Wikipedia ambassador Amber Berson, Montréal's event will include a tutorial on how to become a Wikipedia editor from 10am to 12 noon and a supported edit-a-thon from 1pm to 3pm. This is a free event; refreshments provided.

The biggest revolution of the 21st century is the information and communication technology revolution. As mainstream journalism outlets, along with digital archives and print publications, continue to shrink, collapse or become unreliable, how we create and share information is changing rapidly. Wikipedia, crowd-sourced and volunteer-driven, has remained robust and user friendly. Today it is the largest and most used information platform in the world.

Dance+Words' Wikipedia Dance Project addresses the marked absence of Canadian dance entries on this international encyclopaedia platform by deploying the dance community itself to

write new entries and augment existing stubs with new information. The goal is to build forums, both physical and online, where dance artists from different generations and cultural traditions can converge, share information, conduct research and reflect as they improve this important shared resource.

More upcoming dates: Sunday, June 2, at the National Ballet School of Canada, Toronto; Saturday, June 22, at the Dance Centre, Vancouver; Saturday, August 17, at the Dance made in | fait au Canada festival in Toronto; and Saturday, August 24, in St. John's, Nfld (details tbc).

Would you like to join us in this collective writing adventure? Contact us at wikipedia@dancepluswords.ca to register for the event. Or, follow us on social media @dancepluswords to get all the latest details and sign up for a workshop in your region.

And, if you know of a notable Canadian dance artist, company or organization that is deserving of a new or improved entry on Wikipedia, please drop us a line at wikipedia@dancepluswords.ca